

GGEW AG GRUPPEN-GAS- UND ELEKTRIZITÄTSWERK
BERGSTRASSE AKTIENGESELLSCHAFT

SUSANNE SCHÄFER
*Bereichsleiterin
Marketing & Kommunikation*

Dammstraße 68
64625 Bensheim
T +49 6251 1301-190
F +49 6251 1301-791
susanne.schaefer@ggew.de
www.ggew.de

09.08.2016

SOMMER, SONNE, SPASS AM BADESEE BENSHEIM

Das GGEW-Badeseefest und das Techno-Festival AirPLEY! verwandelten den Badesees am Wochenende zur Eventlocation

Bensheim. Gleich zwei Highlights fanden am vergangenen Wochenende bei schönstem Sommerwetter am Badesees Bensheim statt: Am Samstag das Techno-Festival AirPLEY! mit rund 2.000 Partygästen bei der ersten Auflage und am Sonntag das GGEW-Badeseefest mit zahlreichen Aktionen mit insgesamt rund 5.400 Besuchern. Für den Betrieb des Badesees ist der Energiedienstleister GGEW AG verantwortlich.

GGEW-Badeseefest

Spiel, Spaß, Sport und gute Laune: Der Eintritt beim GGEW-Badeseefest war frei. Susanne Schäfer, Bereichsleiterin Marketing & Kommunikation GGEW AG, betont: „Wir haben das GGEW-Badeseefest für unsere Badegäste, Kunden und alle Menschen aus der Region veranstaltet. Viele kennen den See ja auch vom legendären und unvergesslichen GGEW Magic Lake während des Hessentags 2014. Besonders haben wir uns über das Original Fitcamp gefreut, das perfekt zu unserem Unternehmen und unserem neuem Claim passt: Wir sind Energie!“

Geboten wurden zahlreiche Aktionen für die ganze Familie. Mit dabei – das Original Fitcamp. Zusammen mit Diana Delic, „The Fit Mom“, hat Mareike Spaleck, bekannt als Coach aus der SAT.1-Show „The Biggest Loser“, die Teilnehmer mit einem knackigem Workout ins Schwitzen gebracht. Darüber hinaus konnten sich die Besucher des GGEW-Badeseefests auf folgende Highlights freuen: Banana-Boat-Seerundfahrten, Gewinnspielaktionen, Riesenhüpfburgen, Kinderschminken, Forschercircus mit Professor Jörn, Clown- und Zaubershow mit Clown Blaumann. Auch die GGEW AG präsentierte sich mit einem eigenen Stand. Hier gab es Luftballons, Popcorn und kleine Geschenke für die Besucher.

AirPLEY!

Einen Tag vorher fand die Premiere der AirPLEY! statt – ein Open Air-Festival für elektronische Musik. Harry Hegenbarth, Veranstalter und Inhaber von Showmaker Entertainment, ist begeistert: „Eine traumhafte Veranstaltung. Ein neues Highlight für Bensheim ist geboren. Die PLEY!-Veranstaltungen mit PrePLEY!, PLEY! und RePLEY! wurden nun endlich durch die bisher noch fehlende AirPLEY! komplettiert.“ Möglich gemacht hat dies die GGEW AG, indem sie den Veranstaltern das komplette Badeseegelände in Bensheim zur Verfügung gestellt hat.

Gleich zehn DJs haben die Gäste des Festivals mit feinsten Techhouse-, Deephouse- sowie Techno-Klängen begeistert. Mit dabei waren unter anderem nationale Acts, wie: „Bebetta“, „Anna Reusch“, „Tom Wax“, „Hanna Hansen“, „George Perry“ und „LautLeise“. Mit „Omnikid“, „Da FUNK“ und „Niklas Becker“ wurde das Festival mit lokalen Größen erweitert. Am See standen außerdem zahlreiche Chill Out-Möbel und Strandkörbe zur Verfügung.

>>

Die GGEW AG

Die GGEW AG hat ihren Sitz im südhessischen Bensheim an der Bergstraße und wurde hier 1886 von Privatpersonen gegründet. Eigentümer der GGEW AG sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Seeheim-Jugenheim und Lampertheim. Als konzernunabhängiges, rein kommunales Unternehmen bietet die GGEW AG erstklassigen Kundenservice und attraktive Konditionen für die sichere Versorgung von Bürgern, Industrie- und Gewerbebetrieben sowie öffentlichen Einrichtungen mit Strom, Erdgas und Wasser. Der Energieversorger hat bundesweit rund 140.000 Kunden. Bereits seit vielen Jahren betreibt das Unternehmen intensiv den Ausbau der Erneuerbaren Energien. Die GGEW AG betreibt 20 eigene Windenergieanlagen sowie rund 30 Photovoltaikanlagen. Hinzu kommen die Windenergieanlagen im Rahmen des WINDPOOL-Konsortiums. Hier ist die GGEW AG größter Kommanditist und verantwortet zu 100 Prozent die Geschäftsführung. Insgesamt umfasst das Betriebsportfolio der GGEW AG damit 50 Windenergieanlagen an Land und eine Gesamtleistung von knapp 120 Megawatt. Damit können pro Jahr fast 272.000 Megawattstunden Ökostrom erzeugt werden. In etlichen Gemeinden ist die GGEW AG auch für die Wasserversorgung sowie die Abrechnung der Abwassergebühren zuständig und betreut darüber hinaus die Straßenbeleuchtung. Seit 2003 gehören auch die Bäderbetriebe der Stadt Bensheim zur GGEW AG. Die über 190 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich für eine zuverlässige und günstige Energie- und Wasserversorgung und setzen mit ihrer Energie Zeichen, die über die Region hinausreichen.